
屏東科技大學 - 數位學習平台

課程名稱：(1141)-幼兒服務學習概論(微型課程)(9779)_  授課教師：蘇蕙芬

《尊重智慧財產權，請使用正版教科書，勿非法影印書籍及教材，以免侵犯他人著作權》

開課班級: 授課老師: 蘇蕙芬 學分數: 1

課程大綱:
本課程規劃由教師講述、示範教學通則、活動設計概念、認識幼兒園教材與教具、教學資源、教
學媒體與教學法。介紹學習區、創造性教學理論與實務、幼兒園教保活
動課程大綱。另由教師安排課後學習活動，帶領學生分組準備說故事試教、小組各領
域試教與主題設計及試教等，教師並於針對各組的試教提出修改建議，同時提供學生
彼此觀摩學習與討論之機會，以增進學生編寫與合作帶領幼兒園教學活動設計的能力。

outline:
The course curriculum is structured around teacher lectures, demonstration teaching principles, concepts
of activity design, familiarity with kindergarten materials and teaching aids, teaching resources,
instructional media, and teaching methods. It includes an introduction to learning zones, creative
teaching theories and practices, and the overall outline of kindergarten education and care activity
curriculum. Additionally, teachers arrange post-class learning activities, guiding students in group
preparation for storytelling demonstrations, domain-specific teaching trials, theme design, and teaching
trials. Teachers provide feedback and suggestions for improvement based on each group's teaching trials,
while also facilitating opportunities for students to observe and discuss each other's teaching, thereby
enhancing their ability to collaborate and design educational activities for kindergarten.

教學型態: 成績考核方式:
課堂教學 平時成績:%

期中考:%
期末考:%
其它:%

本科目教學目標:

參考書目:
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屏東科技大學 - 數位學習平台

課程名稱：(1141)-幼兒服務學習概論(微型課程)(9779)_  授課教師：蘇蕙芬

課程進度表：
週次 起訖月日 授課單元(內容) 備註
第1週 9.09~9.16 8日正式上課。8~12日課程加

退選，轉學(系)生、復學生及
延修生選課，雙主修、輔系
申請，12日申辦抵免學分截
止日

第2週 9.16~9.23
第3週 9.23~9.30 28日(日)孔子誕辰紀念日/教

師節(放假),29日(一)補假
第4週 9.30~10.07 29日成績優異提前畢業者提

出申請截止日
第5週 10.07~10.14 6日(一)中秋節(放假)，10日(

五)國慶日(放假)
第6週 10.14~10.21 14日學生宿舍安全輔導暨複

合式防災疏散演練。18日多
益測驗

第7週 10.21~10.28 24日(五)補假，25日(六)光復
暨古寧頭大捷日(放假)。

第8週 10.28~11.04 30日校課程委員會
第9週 11.04~11.11 3~9日期中考試
第10週 11.11~11.18 13日教務會議,16日教師期中

成績上網登錄截止日
第11週 11.18~11.25
第12週 11.25~12.02 24~28體育運動週。24日校園

路跑。27日運動大會夜間開
幕，28日運動大會活動，29
日101週年校慶活動日，照常
上班

第13週 12.02~12.09
第14週 12.09~12.16 12日申請停修課程截止日
第15週 12.16~12.23
第16週 12.23~12.30 22日校務會議。25日行憲紀

念日(放假)
第17週 12.30~1.06 1日(四)開國紀念日(放假)
第18週 1.06~1.13 5~11日期末考試，10~11日

學生退宿
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